

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 11. März 2014

Beschilderung Saarstraße (SPD)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Auskunft, aus welchen Gründen die verkehrsregelnde Beschilderung in der Saarstraße zwischen der Einmündung der Straße Im Kreuzer und der Wörtherseestraße nachhaltig verändert wurde. Um eine Reduzierung der Fahrgeschwindigkeiten zu erreichen hätte es nach Ansicht des Ortsbeirates ausgereicht, die 70kmh-Schilder zu entfernen.

Beschluss Nr. 0020

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher